

《单词百科:Davos是什么意思?Davos怎么发音?Davos的解释和用法》

英语单词Davos是什么意思?Davos怎么读?Davos怎么发音?简答网为您整理了Davos的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Davos怎么读

Davos的读音:[d vo s]

Davos的意思

1、n.达沃斯 (瑞士);

Davos的双语例句

1、For 15 years, I have attended the World Economic Forum in Davos.

我出席达沃斯世界经济论坛已有15个年头.

2、Haiti topped the agenda at the World Economic Forum in Davos Switzerland

Thursday as former U.

在星期四的瑞典达沃斯世界经济论坛上,海地成为焦点.

3、 The only big event she attends regularly is the World Economic Forum at Davos.

她唯一固定出席的是一年一度在瑞士达沃斯的世界经济论坛(WEF).

4、 Just a bit of pie-in-the-sky posturing of the sort that often occurs in high-altitude Davos ?

这不过是略微展现了一下 “ 高屋建瓴 ” 的达沃斯论坛时常会做出的空中画饼姿态?

5、 Suddenly, It seems as though quite a of the traditional Davos heroes have feet of clay.

突然之间, 似乎许多传统达沃斯主角都暴露出了缺点.

6、 But the food at Davos is usually rather grander than sandwiches.

但达沃斯的食物通常都比三明治来得奢华一些.

7、 The monied and women at Davos owe their prosperity to the trading system the WTO oversees.

达沃斯论坛上的有钱男女之所以能发财,其实正该归功于世贸组织主导的贸易体系.

8、 But the air of confusion in Davos was both palpable and alarming.

然而,达沃斯的混乱气氛显而易见,也令人感到担忧.

9、 The general mood in Davos was one of gloom verging on despair.

达沃斯论坛上整个的气氛,是一种濒临绝望的低落.

10、 The first SuMMer Davos Annual Meeting 2007 was held in Dalian.

首届夏季达沃斯年会2007年在大连举行.

11、 Second, the banks are important funders for Davos itself.

其次, 银行是达沃斯本身的重要资助者.

12、 The world that Davos Man created is slipping into reverse.

达沃斯人创造的世界正开始倒退.

13、September 12, 3-day 2009 Summer Davos in Dalian concluded annual meeting.

9月12日, 为期3天的2009年大连夏季达沃斯年会落下帷幕.

14、Davos boasts a long skiing tradition.

达沃斯有着悠久的滑雪传统.

15、We are delighted to host the New Champions at this'summer Davos'in Tianjin.

我们很高兴能在天津举办 “ 夏季达沃斯 ” 新领军者年会.

以上是简答网为您整理的Davos怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于Davos的用

法、Davos的释义、Davos的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/Davos>

